

du boulet à la colombe



dimanche 30 juin 2019 13ième semaine du temps de l'Eglise

*L'homélie a été donnée au cours d'une messe d'envoi en vacances !
Un chemin qui va du boulet à la colombe ... Trois boules ont été au cœur !*

Boule 1 La boule du monde tourne sous mes pieds

« Nous sommes le peuple de la longue marche... »

Que l'été pour chacun soit ne longue et belle marche de découvertes !

Peuple des Chrétiens, peuples de frères »

Avec le baptême de Augustin et de Capucin, et bientôt de Mila

.... Nous sommes le peuple qui au fil de l'année nous avons cherché Christ nous donne la liberté. »

Boule 2 Boule qui s'approche du but... pour donner un avenir.

Nous sommes le peuple de la nouvelle alliance,

Un peuple appelé à la liberté.

Pour cela il va falloir se diriger pour mieux contempler le silencieux travail de la nature relayé plus ou moins adroitement par celui des hommes !

Il va falloir aussi ne pas nous mordre ou dévorer les uns les autres, ni tourner en rond mais apprendre encore à aimer, s'aimer aimer les autres aimer Dieu !

Boule 3 Chacun connaît l'expression j'ai les boules !

Être très énervé, en avoir assez et avoir peur.

Alors l'été pourrait nous donner un peu de patience, en plus, auprès de la nature, des autres et peut-être auprès de soi-même ! "Jamais une tâche faite avec agitation et empottement n'est bien faite : il faut se dépêcher tout bellement (lentement), comme dit l'ancien proverbe. ... Nous faisons toujours assez vite quand nous faisons bien." (St François de Sales IVD III,10)

Évangile (Lc 9, 51-62)

Comme s'accomplissait le temps où il allait être enlevé au ciel, Jésus, le visage déterminé, prit la route de Jérusalem. Il envoya, en avant de lui, des messagers ; ceux-ci se mirent en route et entrèrent dans un village de Samaritains pour préparer sa venue. Mais on refusa de le recevoir, parce qu'il se dirigeait vers Jérusalem. Voyant cela, les disciples Jacques et Jean dirent : « Seigneur, veux-tu que nous ordonnions qu'un feu tombe du ciel et les détruise ? » Mais Jésus, se retournant, les réprimanda. Puis ils partirent pour un autre village. En cours de route, un homme dit à Jésus : « Je te suivrai partout où tu iras. » Jésus lui déclara : « Les renards ont des terriers, les oiseaux du ciel ont des nids ; mais le Fils de l'homme n'a pas d'endroit où reposer la tête. » Il dit à un autre : « Suis-moi. » L'homme répondit : « Seigneur, permets-moi d'aller d'abord enterrer mon père. » Mais Jésus répliqua : « Laisse les morts enterrer leurs morts. Toi, pars, et annonce le règne de Dieu. » Un autre encore lui dit : « Je te suivrai, Seigneur ; mais laisse-moi d'abord faire mes adieux aux gens de ma maison. » Jésus lui répondit : « Quiconque met la main à la charrue, puis regarde en arrière, n'est pas fait pour le royaume de Dieu. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 30 Juin 2019